

# 一生懸命がかっこいい

鴻巣市立赤見台中学校

第1学年 学年通信第12号

令和6年1月25日(木)

## スキー林間学校 大成功!

菅平で自然の雄大さと厳しさ、人の温かさを学んだ3日間

## Best Memory

～思い出の1ページを作ろう～



令和6年1月14日(日)～16日(火) in 菅平高原スキー場

1月14日(日)朝、1年生は菅平高原に向けて元気に出発しました。11月から準備をしてきたスキー林間がいよいよ始まった瞬間です。見事なほどの快晴の中、バスは順調に進み、浅間山や北アルプスの峰々がどんどん近づいていきました。どのクラスも、バスレクなどで楽しい移動のひとつを過ごしました。

1日目、スキーの初心者たちは、ホテルが所有している初心者ゲレンデ(夏場はレタス畑だそうです)で、各班のインストラクターから丁寧に教えていただき、少しずつスキーへの不安が消えていきました。上級者はさっそく上のゲレンデに行き、美しい景色を堪能しながら滑りました。夜はパフォーマンス大会。体育委員の「盛り上げタイム」を合図に、この日のために準備と練習を重ねてきた11グループが素晴らしいパフォーマンスを披露しました。歌あり、演奏あり、ダンス、手品、ものまね……、演目は多彩を極めました。100人以上の仲間の前で特技を披露する度胸とクオリティーには、脱帽でした。学年のためにこんなに頑張れるなんて、さすがです。本当にありがとう!!

2日目は、雪のち曇り。どの班もリフトで上まで行き、新雪のスキーを楽しみました。ゲレンデを滑る姿にも、余裕が出てきました。上の写真は、2日目の束の間の時間で撮った学年の集合写真です。この日は2回の講習を体験しました。午後の講習後は雪上レクを行い、雪の中、みかんを探したり食べたりしました。ホテルに帰着後は、カードゲームやおしゃべりを楽しむ光景が、あちらこちらの部屋で見られました。充実した表情が印象的な一日でした。

最終日の朝は、氷点下15℃の吹雪でした。視界が悪い中でしたが、予定どおり4回目の講習に出発しました。帰着報告後は、班ごとにインストラクターの先生にお礼の手紙を渡し、別れを惜しみました。

ホテルやインストラクター、レンタル業者、添乗員さん等、本当にたくさんのスタッフの方々の温かい心遣いに支えられた3日間でした。美味しいご飯も忘れられません。体調不良の人も出ましたが、スキー林間学校で得たものは、一生の宝物です。この経験を今後の学校生活に生かし、150人の青学年の最終章に向けて頑張っていきたいと思います。

